

「唱和会ひまつぶしカフェ」が始まりました。



地域の誰もが気軽に立ち寄り、交流ができる「場」として、北阿那志地区で「唱和会ひまつぶしカフェ」が6月から始まりました。どの地域のかたでも参加可能です。下記について心当たりがあるかた、お茶のみに来ませんか？
○時間のある人
○一人でぼーっとテレビを見ている人
○「今日は何日？」すぐに出てこない人
○「あの人誰だっけ〜？」名前が出てこない人

日時 毎月第4月曜日 午後3時から (出入り自由)
会場 元阿那志公会堂
参加費 200円
問合せ 高野 ☎76-0950 田島 ☎76-0591

旭日単光章【地方自治功労】を受章
岡村 勉さん(元美里町議会議員)

平成30年度の叙勲で、岡村勉さんが旭日単光章を受章されました。受章おめでとうございます。

岡村さんは、平成3年に美里町議会議員に初当選して以来、通算12年にわたり議員として美里町の発展と町民福祉の向上に多大な貢献をされました。

この間に美里町議会副議長などの要職を歴任され、効率的かつ円滑な議会運営、住民福祉の向上と地方自治の振興発展のために尽力されました。



美里工業が優勝！
バレーボール連盟 春季バレーボール大会



優勝：美里工業
準優勝：ツインズ 第3位：コスモスレディース

6月3日、最高気温が30℃を超える中、町民体育館においてバレーボール連盟の春季大会が開催されました。

全チーム総当たり戦で行われた今大会は、各チームの成長がめざましく早朝から夕方まで熱戦が繰り広げられ、見事「美里工業」チームが優勝しました。

閉会式では疲れた様子選手達でしたが、『お疲れ様！』のさわやかな笑顔で今大会が終了しました。

バレーボール連盟では、一緒にバレーを楽しみたい仲間・チームを随時募集しています。

第45回全国中学校陸上競技選手権大会出場決定！！
美里中学校3年 鈴木理菜さん

6月8日・9日、熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で開催された『第64回全日本中学校通信陸上競技大会 埼玉県大会』にて、美里中学校3年生の鈴木理菜さんが女子800mで3位、1500mでは見事優勝しました。



美里中学校
3年 鈴木理菜さん

これにより、8月18日～21日に岡山県総合グラウンド陸上競技場で開催される『第45回全日本中学校陸上競技選手権大会』の800m・1500m出場が決定しました。

【鈴木さんコメント】
昨年の全国大会では、良い記録を出せず、悔いが残ってしまったので、今年は今ある力を全て発揮したいです。楽しい気持ちと感謝を忘れずに走ります。

早稲田大学本庄高等学院生と大学院生が「田植え体験」を行いました。



6月18日、『下児玉減農薬・減化学肥料研究会』の下山昌宏さんの水田で、早稲田大学本庄高等学院生と大学院環境・エネルギー研究科の学生あわせて56名が「田植え体験」を行いました。田植え体験は今年で7回目となります。

下山さんの説明により、昔ながらの作縄を張った方式にて、田植えを手作業で行い、学生たちは「気持ちいい！」「難しい！」と驚きながらも、丁寧に苗を植えていました。実りの秋には、手刈りによる「収穫体験」も予定しています。

安全運転をお願いしました。
児玉郡市ワースト返上合同キャンペーン



6月7日、県道藤岡本庄線のけや木2丁目交差点で児玉郡市ワースト返上合同キャンペーンが行われました。

本庄市および児玉郡地域における交通事故の減少を目的に行われたこのキャンペーンでは、本庄警察署、児玉警察署、交通安全協会、交通指導員の皆さんが、ドライバーたちに交通安全啓発品を手渡し、安全運転をお願いしました。

子ども大学ほんじょう開校！

6月24日、早稲田大学本庄高等学院稲穂ホールにて、子ども大学ほんじょうの入学式が行われました。

子ども大学ほんじょうは、早稲田大学本庄キャンパスを主会場として、「いろいろな実体験をとおして、子どもの視野を広げ、感性を磨き、協力することの大切さを学ぶ場」です。

平成30年度は、第8期生として児玉郡市内の小学5・6年生が60名入学しました。今後は、早稲田大学キャンパス体験ツアーなどの講義をとおして、みんなで楽しく学んでいきます。



平成30年度
子ども大学ほんじょう入学式

【講義例】
「19世紀の天気予報装置
ストームグラスを作ろう」
「身近にあるモノは
どうやって“動く”の？」
「チャレンジ活動で
チームワークを身につけよう！」
など